

Paper Reference(s)

4308/02

# London Examinations IGCSE

Arabic (First Language)

Paper 2

Wednesday 14 May 2008 – Afternoon

Time: 1 hour 30 minutes

**Materials required for examination**

Answer book (AB08)

**Items included with question papers**

Nil

## Instructions to Candidates

Answer **TWO** questions. In the boxes on your answer book, write the name of your examining body (London Examinations), the subject title (Arabic First Language), the paper reference (4308/02), your centre number and candidate number, your surname, initial(s) and signature.

Answer the questions in your answer book. Make sure your answers are clearly numbered.

Dictionaries may **not** be used in this examination.

## Information for Candidates

There are 4 pages in this question paper. The total mark for this paper is 60. The marks for the various parts of questions are shown in round brackets, e.g. (2).

### تعليمات للممتحنين

- أجب عن سؤالين اثنين فقط واكتب ما يلي على ورقة الإجابات:
- الهيئة الامتحانية: (London Examinations)
- المادة: اللغة العربية كلغة أولى
- رقم مركز الامتحان
- الاسم بالكامل مع التوقيع

### يرجى ملاحظة ما يلي:

- التأكد من أن الإجابات مرقمة بشكل واضح على ورقة الإجابات.
- استخدام المعاجم غير مسموح به في هذا الامتحان.
- توجد 4 صفحات في ورقة الامتحان الثانية ومجموع درجات هذه الورقة هو 60 درجة. أما درجات الأجزاء المختلفة من الأسئلة فهي مكتوبة بين قوسين، مثلاً (2).

Printer's Log No.

M31384A



M 3 1 3 8 4 A

Turn over

اختر موضوعين فقط من الموضوعات التالية، واكتب في حوالي 300 كلمة في كل منهما:

1. ماذا تفعل خلال وقت فراغك؟ وما الذي تقوم به عندما تلتقي بشباب في عمرك؟ وكيف توظفون لقاءاتكم في خدمة مجتمعكم؟ ابعث بإجابتك إلى محرر مجلة الشباب على العنوان التالي:

مجلة الشباب

ص ب 5644

القاهرة

(30)

(30)

2. ما أهم شيء حققته أو تريد أن تحققه في حياتك؟

3. طلبت منك المدرسة أن تقوم بمشروع تقدم به خدمة لزملائك في المدرسة، ما هذا

(30)

المشروع؟ وما الفائدة التي سيجنيها زملائك منه؟

(30)

4. للسفر فوائد كثيرة، بين ذلك من خلال تجاربك وتوقعاتك.

5. طُلبَ منك أن تختار شخصية لتكون ضيف شرف في حفل خيري يقوم به أبناء منطقتك.

(30)

من ستختار لذلك؟ ولماذا؟

6. تمنع في الصورة التالية ، واكتب معبراً عن ما تراه وعن مشاعرك تجاه ما يوحيه إليك .

(30)



---

المجموع الكلي لدرجات الورقة الثانية: 60 درجة

نهاية الورقة الثانية

**BLANK PAGE**